



HASTA EL DOMINGO ESTARÁ ABIERTA ESTA FERIA EN PUCÓN.

Feria "Accesorios y Joyería Creativa" ofrece exclusividades en el centro de Pucón

FIN DE SEMANA. Este espacio reúne a 40 emprendedores locales que mostrarán trabajos de su propia autoría.

Este fin de semana largo suma una nueva atracción en la comuna lacustre, con la Primera Feria Temática, enmarcada en el programa "Pucón Emprende 2025". Esta vez con una exposición de 40 emprendedores locales en una muestra bautizada como "Accesorios y Joyería Creativa".

Carolina Ruiz, encargada de Fomento y Turismo de la Municipalidad de Pucón, entidad organizadora del encuentro, explicó que "ésta es la primera feria temática, de siete en total, que vamos a realizar en el Frontis del municipio, por calle Palguín", en pleno centro de la comuna, en donde se instaló una cerrada carpa, con el objetivo de entregarle un espacio cómodo a los productores y, en especial, a visitantes y turistas que llegarán por estos días a la zona".

TODO EL FIN DE SEMANA

Carolina Ruiz agregó que "tenemos alrededor de cuarenta emprendimientos, todos pucóninos, que van a estar todo el fin de semana, exponiendo sus productos en horario de 11 de la mañana a las 9 de la noche, y el día domingo hasta las 7 de la tarde, con ingreso gratuito".

Guillermo Méndez, joyero puconino, destacó que su labor artística la ha dedicado a trabajar con el picollo, que es "una resina nativa de la araucaria que se da después de su muerte, de los mil 200 años, y que después de 600 años se convierte en una resina, que es la que yo estoy trabajando, ha-

"Tenemos alrededor de cuarenta emprendimientos, todos pucóninos, que van a estar todo el fin de semana exponiendo sus productos en horario de 11 a 21 horas".

Carolina Ruiz,
encargada de Fomento y
Turismo de la Municipalidad
de Pucón

ciendo aros, anillos, colgantes, collares y todo ese tipo de adornos para las damas".

"Algo nuevo que tengo son adornos para los celulares, que son con temáticas de animación y hecho todo a mano, así que yo feliz. Espero que a la gente le gusten los productos, que vengan a visitarnos y que vengan a pasarlo bien. Aquí no todo es comercio, la experiencia igual es importante. Está todo bien bonito, ambientado, hay música y buena onda", motivó a los visitantes a la zona la joven emprendedora de Pucón, Esperanza Fuentealba.

Por último, Marlene Herrera, quien ha actuado como vocera de los 40 productores, destacó que para estos cuatro días "esperamos que podamos tener hartos públicos, hartas ventas y que nos vaya bien a todas nuestras compañeras. La principal novedad es que son cosas todas hechas a mano, que le ponen amor, no son cosas repetidas y son exclusivas".